
 

 

Requerimento N° 658/10 
De Informações 

 
 

“Atinentes a informações sobre 
Processo de Licitação, 
principalmente em relação à 
nutrição especial”. 
 

Considerando que, este Vereador está sendo questionado 
por munícipes que utilizam alimentação especial, pois a demanda é 
maior que a oferta do produto pelo Fundo Social e este nutriente é 
muito caro sendo impossível para as famílias comprarem este alimento, 
já que a maioria tem dificuldades financeiras e, além disso, há gastos 
com materiais de higiene e medicamentos que agravam a situação. 

Considerando que, a compra deste nutriente é feita através 
de Licitação e este procedimento demanda tempo, sendo que muitas 
vezes o produto acaba e somente depois é que o processo licitatório é 
iniciado, deixando de atender as pessoas que dele necessitam. 

 
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Há possibilidade de iniciar o processo licitatório antes 

do término do estoque do produto? 
 
2 – Se positivo, por que esta prática não é adotada para não 

faltar o produto? 
 
3 – Se negativo, há possibilidade de manter através de 

compra emergencial o estoque enquanto o processo 
licitatório está em andamento para que os usuários 
não fiquem sem o produto, uma vez que os mesmos só 
podem se alimentar deste nutriente e não tem 
condições de comprar? 

 
4  – Outras informações que julgar necessárias. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de outubro de 2010. 

 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


